

Bezirksmusikertreffen 3. Juli 2005

Von 1. bis 3. Juli veranstaltete der Musikverein Ratten ein 3-Tages-Fest, in dessen Rahmen auch das Bezirksmusikertreffen des Blasmusikbezirkes Birkfeld stattfand.

Am Bezirksmusikertreffen am Sonntag, den 3. Juli nahmen 12 Musikkapellen teil. Sie marschierten unter kräftigem Applaus der zahlreichen Zuschauer von der Bahnhofstraße durch das Zentrum von Ratten bis zur Festhalle, wo anschließend ein Gesamtspiel aller anwesenden Musikkapellen stattfand.



Erstmalig im Musikbezirk Birkfeld wurde in Ratten eine Marschmusikbewertung durchgeführt. Solche Bewertungen sollen die Attraktivität der Marschmusik in der Öffentlichkeit erhöhen und den Musikkapellen die Möglichkeit geben, Ihr Können der Bevölkerung und den Bewertern zu präsentieren.



Die Marschmusikbewertungen sehen fünf Bewertungsstufen vor, über deren Wahl die antretende Kapelle selbst entscheidet. Bewertungskriterien für die einzelnen Stufen (A, B, C, D, E) sind z.B. das Auftreten des Stabführers, die Ausführung der Kommandos durch die Musiker, die musikalische Leistung und der optische Gesamteindruck.

Der Musikverein Ratten trat in der Stufe B an und erreichte unter Stabführer Karl Hauswirthhofer einen ausgezeichneten Erfolg. Die zeitintensive Probenarbeit im Vorfeld dieser Marschwertung hat sich somit bezahlt gemacht!



Insgesamt nahmen 10 Musikkapellen an der Marschwertung in Ratten teil. Von ihnen erreichten 5 einen ausgezeichneten Erfolg und 5 einen Sehr guten Erfolg.

Die Präsentationen der einzelnen Vereine fanden bei der Bevölkerung großen Anklang und auch die zahlreichen Ehrengäste wie LH-Stellv. Schögggl, NR-Abg. Anton Doppler und Bgm. Herbert Grill genossen die Darbietungen auf der Ehrentribüne.

